

Konzeption Sportlerehrung ab 2024

1. Jury

Die Mitglieder der Jury wählen aus den eingereichten Vorschlägen der Vereine den/die zu ehrende/n Spitzensportler*in aus.

Zusammensetzung:

als stimmberechtigte Mitglieder:

- die Leitung des zuständigen Fachbereichs der Verwaltung
- der/die Vorsitzende des Kreissportverbandes

2. Ehrungen

Geehrt wird grundsätzlich **ein*e Einzelsportler*in oder Mannschaft** der Stadt Ratzeburg, der oder die in der vergangenen Saison (s. Erläuterung unten) einen der nachfolgenden Spitzenleistungstitel erworben hat: Landesmeister*in, Deutsche*r Meister*in, EM- und WM-Titelträger*innen sowie Olympische Medaillenträger*innen. Die ortsansässigen Vereine werden gebeten, ihre Sportler*innen bis Ende Oktober zu melden, sofern diese einen der vorgenannten Titel erworben haben. Im Rahmen der Ehrung wird eine Laudatio gehalten. Als Preis wird eine Urkunde (vielleicht auch Ehrengabe der Stadt) sowie ein Geldgeschenk überreicht. Sollte eine Mannschaft geehrt werden, erhält diese zusätzlich das Ehrenbuch zur Gestaltung einer eigenen Mannschaftsseite. Auf Grund der hohen Voraussetzungen an die zu ehrende Leistung besteht gemäß Absprache im Arbeitskreis vom 16.06.2021 die Möglichkeit, dass die Ehrung *nicht in jedem Jahr* stattfinden wird. Dies ist beabsichtigt, um den besonders hohen Wert der Leistung hervorzuheben.

Saison: Für die Ehrung im Januar findet der Zeitraum ab Oktober des vorvergangenen Jahres bis einschließlich September des vergangenen Jahres Berücksichtigung.

3. Vornahme der Ehrungen

Die Ehrung erfolgt im Rahmen des Neujahrsempfangs der Stadt Ratzeburg, da hier mit einer größtmöglichen Resonanz der Bevölkerung gerechnet wird.

Die Ehrung im Bereich Einzelsportler*in oder Mannschaft wird durch den/die Vorsitzende*n des ASJS sowie den/die Stadtpräsidenten bzw. Stadtpräsidentin vorgenommen.

(Zie/Jn), 16.03.2023